

-PLATAFORMA DE LISTA INTERNA “SoB”
ELECCIONES NACIONALES P.A.S.O. 9 DE AGOSTO DE 2015
MOVIMIENTO AL SOCIALSIMO –MAS- DISTRITO NEUQUÉN

**UNA ALTERNATIVA SOCIALISTA DESDE LOS TRABAJADORES, LAS
MUJERES Y LA JUVENTUD**

Estas elecciones del segundo semestre del 2015 están cruzadas por una compleja situación económica y social, donde la explotación petrolera en la provincia del Neuquén alrededor del “boom” de Vaca Muerta y la explotación de otros yacimientos como Loma Campana, han incrementado el negocio del petróleo, pero sin mejorar las condiciones de vida de los trabajadores y el pueblo. Gran cantidad de empresas multinacionales se ven beneficiadas de los recursos hidrocarburíferos, mientras la clase trabajadora se enfrenta día a día a los flagelos de la inflación cuyo porcentaje supera al de los aumentos de precios. A su vez, el irracional impuesto al salario –mal llamado impuesto a las ganancias- y las suspensiones y despidos se suman a las circunstancias que deterioran la calidad de vida de los trabajadores y el pueblo. La denuncia contra esos flagelos será una de las banderas del MAS en estas elecciones.

En este sentido, la semi estatización de YPF por parte del kirchnerismo ha sido una cortina de humo para inmediatamente pactar con las multinacionales que sostienen un modelo económico dependiente. El Movimiento Al Socialismo levantará las banderas de la estatización 100% sin pago de toda la explotación petrolera bajo control de los trabajadores.

Sumamos a su vez el reclamo por justicia para Carlos Fuentealba, maestro y militante asesinado en la represión a la huelga docente en el año 2007 ordenada por el ex gobernador Sobisch. Reclamaremos juicio y castigo para los responsables materiales e intelectuales del asesinato.

También será una bandera privilegiada la lucha por los derechos de las mujeres, en particular el derecho al aborto libre, legal, seguro y gratuito, derecho que particularmente el kirchnerismo –aunque cuenta en esto con la complicidad de la mayoría de la oposición parlamentaria y, evidentemente, de la Iglesia Católica- se ha negado a otorgar, a pesar de todas las expectativas que se generaron luego de la conquista del matrimonio entre personas del mismo sexo. Los problemas que afectan a las mujeres son cotidianos, y serán banderas de nuestra campaña: la lucha contra los femicidios, por los derechos de la mujer trabajadora, la pelea contra la trata de personas, etcétera, tendrán un lugar destacado en nuestra campaña.

Finalmente, también será un centro de nuestra actividad electoral el poner bien alto las banderas de los derechos la juventud; políticos y de organización. En este sentido alentaremos la participación de todos los jóvenes mayores de 16 años en estas elecciones y, junto con esto, impulsaremos la organización de los centros de estudiantes

en las escuelas secundarias de todo el país, para que nuestros jóvenes dejen de ser tutelados de manera antidemocrática por las autoridades de los mismos.

En fin, desde el MAS nos presentaremos en estas elecciones como una oposición de izquierda obrera y socialista al gobierno de Cristina Kirchner, pretendiendo ser también una alternativa a las falsas salidas que se presentan partidos tradicionales como el MPN, PRO, y la Unión Cívica Radical, y al mal llamado Progresismo que no apuntan a resolver ninguno de los problemas creados en nuestro país, sino las mismas viejas recetas gastadas que ya en otras oportunidades ha rechazado el electorado, sólo que colocadas en un “nuevo paquete” para convencer falsamente a los votantes de la justeza de sus propuestas.